

# Einladung zum 17. Herbsttreffen 2025 im Allgäu



Ich schreibe diese Einladung in der letzten Januar Woche und in 36 Wochen ist es so weit: Das 17. Mercedes Benz W123

Herbsttreffen im Allgäu startet am 10. Oktober in Schwangau im Allgäu. Das erscheint erst einmal noch lange hin, aber die Zeit vergeht rasend schnell. Deshalb Urlaub planen, Anmeldung ausfüllen und abschicken nicht vergessen – ihr glaubt ja gar nicht, was alles passiert.

Heidi und ich haben für Freitag, den 10. Oktober wieder den Feststadl am Bannwaldsee reserviert und der Wirt Peter wird uns sein bewährtes fulminantes bayerisches Menü servieren. Am nächsten Tag treffen wir uns nach der gemeinsamen bayerischen Ausfahrt am Nachmittag wieder auf dem exklusiv für uns reservierten Gelände am Festspielhaus Füssen zur Fahrzeugpräsentation direkt am See. Wie gewohnt gibt es dort alle Möglichkeiten zur persönlichen Ver- und Entsorgung und die Leitung des Festspielhauses freut sich, ihren Gästen an diesem Tage in der Festspielpause um 15 Uhr wieder uns zu präsentieren.

Danach fahren wir nur 5 km zum Festabend im Haus Hopfensee [www.haus-hopfensee.de](http://www.haus-hopfensee.de) oberhalb des gleichnamigen Sees mit genialer Aussicht über See und Alpenpanorama. Es gibt genug reservierte Parkplätze und wir haben im Saal mit Bühne und Tanzfläche viel Platz. Es gibt deshalb auch keine Anmeldebeschränkungen – jeder findet Platz. Wir freuen uns, euch bald begrüßen zu dürfen!

Eure Heidi und Ulrich Busch